

運動会、一致団結してがんばりました！

「団結し勝利と思い出をこの手に！」のスローガンの下、9月25日（土）に「本城小学校秋季大運動会」を開催しました。児童、来場者による串間音頭は復活させたものの、今年の大会も新型コロナウイルス感染症予防のため、来賓者数を制限し、競技にも工夫を凝らして行いました。

児童は、W（ダブル）優勝を目指し、昼休みも利用して応援の練習や準備などに取り組んできました。本番では、すべて児童が顔を輝かせ、団結してすばらしいパフォーマンスを披露してくれました。両団の団長、副団長、リーダーの皆さん、そして役員として活躍してくれた児童の皆さん、お疲れさまでした。この経験と達成感を、これからの学校生活や家庭生活に活かしてほしいものです。そして準備やあとかたづけ、棒踊りの指導などご協力いただいた保護者や地域の皆様にも、心から感謝申し上げます。



全校団技「綱引き」



全校団技「大玉ころがし」



1～4年生のダンス



串間音頭

赤団団長 和田唯花さんのコメント

はじめは自分に団長が務まるか不安でしたが、副団長やリーダーが「一緒にがんばろう」と言ってくれたので、最後までやり抜くことができました。団全体をまとめるのは大変でしたが、リーダーやみんなの協力で団員が一致団結することができ、その結果、優勝することができて、とてもうれしかったです。運動会では、決してあきらめず、みんなで楽しむことの大切さを学びました。学んだこともたくさんあって思い出に残る運動会になりました。赤団のみんなに感謝です。



5・6年生 棒踊り

白団団長 井黒寛太郎さんのコメント

団長という重責を自分に果たせるか、不安いっぱいでした。みんなをまとめること、声をださせること・・・、やってみると団長はとても大変でした。でも本番ではこれまでで一番声も出ていて、ぼくが何も言わなくても団員が行動してくれて、応援賞を獲得することができました。閉会式でPTA会長である父からトロフィーをもらえてうれしかったです。最後に支えてくれた副団長やリーダー、白団の仲間と楽しい運動会にできてとてもよかったです。みんなに感謝します。



5・6年生 親子団技

通学路がきれいになりました！

本年度に正式に設立された、「まちづくり協議会『チーム本城』」の方々が、9月20日に国道から本城小正門までの道（通称「どんぐり坂」）の法面や竹藪をきれいにしてくださいました。安全に登校できるようになり、子どもたちはとても喜んでます。

地域の多くの方々に子どもたちの安全や健全育成にご尽力いただき、感謝いたします。



10月の主な行事予定

8日（金） 秋の遠足（1～4年生）

10日（日） ノーメディアデー

12日（月） 読み聞かせ

14日（木） ふれあい体験（～15日 5年生）

20日（水） ノーメディアデー

21日（木） 市小体連陸上記録会（雨天中止）

26日（火） 非行防止教室（5・6年生）

29日（金） 参観日、学校保健委員会、臨時PTA総会

30日（土） ノーメディアデー

児童の作品紹介

今月は6年生の作品を紹介します



六年 藤本 陸 さん



六年 井黒 寛太郎 さん



六年 和田 唯花 さん